
Persönliche Erklärung von Stadtrat Jürgen Canehl (Fraktion Bündnis 90/Die Grünen) 
in der Stadtratssitzung vom 05.11.2009 zu TOP 5.19 – Neubau einer Einfeldsporthalle in 
Magdeburg-Buckau – Bestätigung Vorplanung (DS0053/09) 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren,  
 
ich möchte eine ganz kurze persönliche Erklärung abgeben. Es tut mir leid, dass Sie sich so 
lange mit dem Thema befassen mussten, dass ich befangen bin. Aber dafür war ich nicht 
verantwortlich, dass es so lange gedauert hat. Ich wurde in der Essenspause gefragt, warum 
ich nicht meine Befangenheit erklärt hätte, dann wäre alles schneller vonstatten gegangen. 
Hätte ich das gemacht, dann hätte ich mich als stadtentwicklungspolitischer Sprecher der 
Grünen im Ausschuss StBV nie mehr zu Buckau äußern dürfen und deshalb konnte ich das 
nicht. 
 
Es gilt das gesprochene Wort ! 
 
 
 
gez. Jürgen Canehl 
Stadtrat 


